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№ 23

１．例会………〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28	 １．チャイム

　�2：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．国歌斉唱

	 ５．ロータリーソング斉唱……奉仕の理想

	 ６．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ７．食　事

　�2：45	 ８．会長挨拶並びに会長報告

	 ９．お祝い

（誕生日祝・結婚記念日祝・入会記念日祝）

	 �0．幹事報告

	 ��．出席報告

	 �2．委員会報告

	 �3．ニコニコボックス報告

	 14．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（２／13）……

	 　　卓話　「色と心の関連について」

	 　　講師　Open	mind 彩心　代表

	 　　　　　　心理カウンセラー＆カラーセラピスト

	 　　　　　　　　神谷まゆみ 様

（紹介者　木村　和司 会員）

	 　（２／20）……

	 　　クラブフォーラム（国際奉仕委員会）

	 　　卓話　「タイ・チェンライ植林活動の報告」

　�3：00　�5．本日のプログラム

	 　　新入会員アワー

	 　　　　神谷　　強 会員

	 　　　　加藤　英樹 会員

	 �6．謝　辞

	 �7．点　鐘……〈会　長〉

	 �8．閉会宣言

　�3：30	 �9．散　会

出 席

会員総数　88名　　出席免除　27名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　80名

欠席　５名　　出席率 93.75％

前々回（１／23）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）この度、財団より久米博明君へ、ベネファクター

の認証状が届きました。

２）１月30日の理事会にて、３月�2日開催の職場例

会を中電さんのご好意により「メガソーラーたけ

とよ及び武豊火力発電所」の見学に決まりました。

ご出席をお願いします。

３）４月９日（月）の花見家族例会が京都「醍醐

寺・都をどり」と決まりました。昼食は、おもむ

きある「料亭和らびの里」を予定しています。ご

家族ともどもお楽しみ頂けると思います。ぜひと

も、ご家族おそろいでご出席下さい。

４）４月より米山記念奨学生としてベトナムより

「トゥリン・ダット・テイン」君を刈谷クラブで

おあずかり致します。名古屋大学医学部の方です。
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会 長 あ い さ つ

杉浦世志朗

　日銀発表の統計でおもしろい数字

を見つけました。昨年度�2月末の硬

貨の流通量で「500円硬貨」が群を

抜いて増加し、前年同期比で240億

円増の２兆79億円、初の２兆円突破

だそうである。ちなみに他の硬貨は

総て減少で、「�0円玉」は�9億円減

「�00円玉」は�0億円「五円玉」は８億円とそれぞれ減少

している。

　確かに最近は主婦もサイフに硬貨をめいっぱい入れて

パンパンに膨らむのは嫌らしいし、自分に置き換えても

上着のポケットに硬貨をたくさん入れることがなくなっ

ている。代わりに JRに乗るときに使うトイカとか、コ

ンビニで使うナナコとかパソコンを使いこなせない自分

でもカード型の電子マネーを使っている。小銭は要らな

いし、不足すればお札でチャージすれば済んでしまう。

携帯での電子マネーも多くなってきている。

　ではなぜ「500円玉」だけは増加しているのだろう。

　飲食店や物販店でよく「ワンコイン」というキャッチ

コピーを売りにしています。500円で食べられる、買え

る、遊べるのがキーワードのようです。そういえば最近

岡崎の店に行ったときに、ショッピングセンターの食べ

物屋に岡崎商工会議所推奨ワンコインメニューと言うの

があって、とんかつ弁当・焼き魚弁当・味噌煮込み定食

等�0点ほどのメニューが書いてありました。500円玉は

使い勝手が良い硬貨だなあと商売人は思ってしまいます

が、皆様はどう思われますか。

　いずれにしても、消費者物価指数は相変らずマイ

ナスが続いています。消費不況も長く続いています。

GDP500兆弱のうち60％は消費が占めると言われていま

す。デフレからの早い脱却を望みたいものです。

古 稀 の お 祝 い

盛田　豊一 会員

お 祝 い

２月の会員の誕生日…高野基弘、盛田豊一、橋本恭典、

岩瀬正人、中林久美、伊藤節夫会員。

配偶者の誕生日…平野恵子（和一）、野村弘子（重彦）、

加藤好子（恒治）、杉浦光子（芳一）、宮廻由美子（和

正）桂木美砂（正樹）様。

２月度結婚記念日…鈴木光彦、竹内一郎、廣根実、橘典

子、馬場理好、市川裕大、白坂修二、桂木正樹会員。

２月度入会記念日…黒田義之、羽田育哉、神谷光義、加

藤恒治、加藤真治、市川裕大、神野公秀、杉浦文雄会員。

新入会員アワー⑴

神谷　　強 会員

　伝統と格式のある「刈谷ロータ

リークラブ」に昨年５月に入会させ

て頂きました。まだまだ新入会員の

神谷強です。新入会員アワーという

ことで、私のような未熟者が何をお

話したらよいのか迷ったあげく改め

て「自己紹介」をさせて頂くことに

しました。

　現在48歳の私ですが、いわゆる「よそ飯を食わなく

て」現在の会社に入社させて頂きましたが幼少の頃から

父親の背中を見て育ち、会社が成長していくときと同じ

時代であった高校生の時には、休みの日でも暇があれば

機械について作業をする。学校から帰ってきたら夕食も

取らずにすぐに工場へ行って残業を手伝う。免許が取れ

ればトラックで納品をするという日々を過ごしたおかげ

もあって、現在従業員の方に対して色々と意見を言える

ようになっていると思います。

　これも、父親が「製造会社の経営者であるならば製造

のことを知らなくては成長がない」という教えがあった

こそと感謝致しています。

　今回、会社の紹介と自己紹介をさせて頂き、皆様によ

り一層私を知っていただくことが大切と思い新入会員ア

ワーをさせて頂きます。

　今後もご指導賜りますようよろしくお願いします。

新入会員アワー⑵

加藤　英樹 会員

　神谷強君がしっかりとやられた後

ですが、私はぶっつけ本番型なので

お聞き苦しい所も多々あるかとは思

いますがお許しください。ロータ

リーに入会し、親睦活動委員会にて

受付を担当し皆様ともかなりお近づ

きになれたと思っております。

　�964年３月２日生まれの47歳。身長は�72.5cm。体重

62kg。先日の人間ドックで0.2mm身長が伸びていたの

で喜んでいたら看護師さんに誤差の範囲内ですと言われ
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ちょっとショックでした。刈谷幼稚園、亀城小学校、刈

谷南中学校と進学。ここでは高野さんのご長男の大輔

君、天野さんの弟の伸一郎君。内藤さんの娘さんのたか

こさんと同級生でした。その後、母に叱咤されて刈谷高

等学校に入学し立教大学経済学部経済学科に進学しまし

た。卒業後、三井銀行数寄屋橋支店に入行しバブル期全

盛期を東京にて過しました。二年後に刈谷木材工業に入

社。9�年には国枝由美子と結婚。両親がお見合い疲れす

る前に結婚。部屋に入ってきた時の弾ける様な笑顔が印

象的でした。当事学生で興業銀行に南山大学から推薦で

就職が決まっていましたが断って頂いたので、翌年から

推薦がなくなってしました。社長に就任。後に刈谷木材

工業とカリモク家具販売合併後、同社社長に就任。現在

に至る。

　カリモクの歴史。�940年に加藤正平氏が刈谷市に木工

所を創業。�947年から紡織機の木部品製造。�949年に織

機の輸出用梱包材の製造。�95�年にはミシンの木部製造。

�962年自社製の国産家具製造。�964年カリモク家具販売

設立。�983年海外に技術を入れて高級家具ドマーニを発

売。2005年ケルン家具展に出展。20�0年刈谷木材工業と

カリモク家具販売合併。

　カリモク家具本社屋。カリモク商品の紹介。家族写真。

家族旅行の写真紹介。加藤家一族の写真紹介。

　今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。


